



TRAVAUX

UN NOUVEL ACCÈS POUR L'AÉROPORT

Publié le 03 mars 2023 ⌚ Lecture 23 sec

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Porté et financé par Roannais Agglomération à hauteur de 970 000 €, le chantier de dévoiement de la route du Combray à Saint-Léger-sur-Roanne va commencer le 6 mars. **Une opération nécessaire pour répondre aux exigences réglementaires de la DGAC** (Direction Générale de l'Aviation Civile), l'accès principal à l'aéroport se trouvant dans le périmètre de sécurité de la piste. Restitué à la commune à l'issue des travaux en juin, cet aménagement **sécurisera le site, mais aussi la circulation des piétons et des cyclistes** par la réalisation d'un cheminement modes doux.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

